

dem erstarrten wünsche ich ein meer von tränen
und wer in tränen schwimmt dem wünsch ich land in sicht
wo land in sicht wolln wir das ufer nun erreichen
und sitzen beieinander dicht
und sitzen beieinander dicht

dem priester wünsch ich dass er gott begegne
dem arzt dass er gesundheit kennenlernt
dem politiker dass er dem volke diene
und uns dass uns ein licht aufgeht
und uns dass uns ein licht aufgeht

den mächtigen die diese welt gestalten
wünsch ich ein herz das fühlen kann was sie da tun
dass sie sich abends in die kissen mit ruhigem gewissen
legen um sich auszuruhn
legen um sich auszuruhn

all jenen ungezählten die mit offnem herzen
mit phantasie und mut durchs leben gehen
die auch im rauen gegenwind ihrer wahrheit folgen
alle menschen als geschwister sehen
alle menschen als geschwister sehen

wünsch ich ne menge richtig guter freunde
die egal was auch mag geschehn
mit ihnen singen tanzen sie umarmen
und fest an ihrer seite stehn
und fest an ihrer seite stehn

Und mir was wünsche ich mir
dass ich das leben lebe wie es ist
dass ich lache und weine aus vollem herzen
und dass du heute bei mir bist
und dass du heute bei mir bist

so wünsch ich uns dass wir das wünschen nicht verlernen
dass wir schreien rennen tanzen rebellieren
für den mut die liebe die wir heute brauchen
lasst uns ein neues tänzchen riskiern
lasst uns ein neues tänzchen riskiern – zwo, drei, vier
jam dada dej ...